

# *Grupos políticos de Colombia rechazan agresiones de EE.UU. contra Cuba*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 ene (RHC) El Partido Comunista y la Juventud Comunista Colombiana se sumaron hoy al rechazo que genera la decisión del gobierno de Estados Unidos de incluir otra vez a Cuba dentro de la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Mediante un comunicado, ambas organizaciones plantearon que con la postura asumida por el actual gobernante Donald Trump se da continuidad a las medidas de guerra económica, comercial y financiera impuestas contra el país antillano.

Según apuntó el documento, esas disposiciones están diseñadas para asfixiar a Cuba y generar un ambiente de injusticia y obstaculización por el respeto a la soberanía y la autodeterminación de los pueblos.

También añadió que los ataques injustificados y las sanciones económicas contra Cuba no son otra cosa que la necesidad dominante del imperialismo de ahondar en su deseo absurdo de asfixiar y someter a la nación caribeña.

“Es por esto que, con firmeza, reiteramos nuestra solidaridad incondicional con el pueblo y exigimos al Gobierno de Estados Unidos que Cuba sea eliminada de manera definitiva de ‘la lista de Estados que patrocinan el terrorismo’”, refirió la comunicación.

También el partido Comunes repudió la postura adoptada por el mandatario estadounidense y remarcó los actos de solidaridad protagonizados por la isla.

Señaló que a Cuba solo se le puede señalar por su trabajo desinteresado a favor de la paz latinoamericana y especialmente por la de Colombia.

Recordó asimismo que todos los años en la Asamblea de Naciones Unidas la inmensa mayoría de los países del mundo piden que se levante el bloqueo que por más de 60 años imponen sucesivas administraciones de Washington contra la mayor de las Antillas.

Al pueblo cubano toda nuestra solidaridad por años de resistencia y abnegada dedicación en defender la revolución y el legado de Fidel Castro, apuntó el texto. La inclusión en la lista que de manera unilateral elabora Estados Unidos ocurrió en 2021, a pocos días de que Donald Trump abandonara la Casa Blanca durante su primer mandato.

El pasado 14 de enero, el expresidente Joe Biden (2021-2025) anunció la exclusión de Cuba de esa designación, lo cual revirtió Trump seis días después, durante la misma jornada de su ascenso al poder. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375003-grupos-politicos-de-colombia-rechazan-agresiones-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**